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２０２２年スタートです！ 

 明けまして、おめでとうございます。保護者の

皆様には、旧年中大変お世話になりました。新し

い一年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 さて、年頭にあたり、新年の抱負をといいたい

ところですが、年度途中です。昨年４月に掲げた

学年目標について、途中経過報告を含め、これま

での成果をご報告させていただきます。 

 学年目標 

・希望進路の策定 

・謙虚に、素直に学習する態度の育成 

・挨拶をしっかりする 

 希望進路の策定についてですが、ご家庭でも話

し合いが進んでいますでしょうか。７月・１１月

の進研模試を通して、また日頃の進路指導を通し

て、「希望進路の策定」すなわち、志望校は定まっ

てきたところと見ています。今後、そこに向けて、

ひたすら努力できるかどうかです。学校として、

努力できるよう、しっかりバックアップしていき

ます。 

 二点目は、元々の素質として素直な生徒が多い

のか、こちらが言わなくても、しっかりやれてい

る印象です。ただ、Classi 学習記録の入力等、日々

の課題が定着していない生徒も見受けられます。

指導されたことは、素直に受け入れるが、その場

限りという印象もありますので、そのあたりを丁

寧に指導していきたいです。 

 三点目は、最初の頃はしっかりしていました。

最近は、廊下ですれ違っても挨拶しない一年生が

多いです。互いに慣れてきたからかもしれません

が、挨拶、特に目上の人への挨拶は、礼儀として、

身につけてもらいたいので、今一度しっかり指導

していきます。 

 最後に、当初目標ではありませんが、最近自転

車通学生徒の「ノーヘル」をよく見かけます。ダ

サいのか面倒くさいのかわかりませんが、かごに

ヘルメットを入れっぱなしの生徒を登下校時、学

校周辺で見かけます。ヘルメットは、自分の命を

守るものです。私自身も自転車通勤をしています

が、ヘルメットはかかせません。また、事故に遭

った生徒で、ヘルメットをかぶっていたから良か

ったと言っている生徒もいます。ヘルメット着用

について、学校でしっかりと指導しますが、ご家

庭での声かけもお願いします。 

 以上、雑ぱくに書きましたが、まずは残り三ヶ

月、高校一年の総まとめとして、しっかり過ごし

てほしいと願っています。 

 

同窓生による進路講話について 

1/14(金)に進路講話が行われます。これは、毎年卒

業生が、自らの職業について語ってくださる会です。

今までは、伊勢崎東・境・伊勢崎と様々な年齢の同窓

生が、ゲストスピーカーとして語ってくださいまし

たが、今年度は全員伊勢崎高校一期生になりました。

３０代半ばで、前線でバリバリ働いている先輩の話

をしっかりと聞いて、今後に活かしてもらいたいで

す。来ていただける同窓生の職業分野は以下の通り

になります。このうち、希望する二つの職業につい

て、生徒は聴講します。 

１．公務員 

２．保育 

３．銀行 

４．教育 

５．情報工学 

６．放射線技師 

７．工学ものつくり 

 

１月の予定 

１月の予定は、スペースの都合で割愛します。年間行

事予定でご確認ください。 

なお、２月・３月と高校入試の関係で家庭学習日が入り

ますので、ご承知おきください。 
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